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 Liestal, 31. März 2021 
 
 
 

Einladung zur 90. Ordentlichen Mitgliederversammlung 

Wegen der andauernden Coronasituation, führen wir die Mitgliederversammlung auf 
schriftlichem Weg durch. Die nötigen Unterlagen sind dem Schreiben beigelegt oder auf 
der Webseite verfügbar: www.nvliestal.ch/mv2021/ 

 

Traktanden 

1. Protokoll der 89. Mitgliederversammlung 

2. Jahresbericht des Präsidenten  

3. Jahresrechnung 2019, Jahresrechnung 2020, Revisorenberichte 

4. Jahresprogramm 2021 

5. Budget 2021 

6. Mitgliederbeitrag 2022 

7. Wahl des Vorstandes 

8. Wahl des Präsidiums 

9. Wahl einer Ersatzrevisorin oder eines Ersatzrevisors 

10. Antrag von Werni Müller: Neues Schwalbenhaus bei der oberen Wanne 

 
Wir hoffen auf eine rege Teilnahme an der schriftlichen Mitgliedervesammlung. 
 
 
 Liebe Grüsse 
 Der Vorstand 
 
 
 
  

http://www.nvliestal.ch/mv2021/


Das Vereinsjahr 2020, Bericht des Präsidenten 

 

Trotz Corona, ein paar Anlässe 

2020 war wohl das aussergewöhnlichste Jahr seit vielen Generationen. Der Vorstand versuchte mit 
grosser Vorsicht zu walten und die Anlässe zu ermöglichen ohne unnötige 
Menschenansammlungen zu verursachen. Trotz der Unsicherheiten schaute der Vorstand immer 
optimistisch auf die Lage und ich habe den Eindruck, dass wir das Beste aus der Situation 
herausgeholt haben. 

 

Pflegeeinsätze und Naturschutztag 

Die Pflegeeinsätze sagten wir offiziell ab, konnten aber in kleinen 
Gruppen und zeitlich gestaffelt trotzdem einen Teil der anstehenden 
Pflegearbeiten erfüllen:  

Die Kopfweiden schnitten wir in mehreren Etappen: Am geplanten 
Datum trafen sich Mitglieder aus zwei Haushalten um mit Abstand 
zu arbeiten. Zeitlich verschoben wurden die restlichen Weiden von 
Sepp geschnitten. Den Neophyteneinsatz führten wir in einer 
kleinen Gruppe durch und ringelten zum zweiten Mal Robinien und 
Götterbäume um den Elbisweiher. Den Naturschutztag sagten wir 
ebenfalls ab. Zwei Mitglieder trafen sich trotzdem um die Hecke in 
und um den Gewerbekanal bei der Hanro auszulichten. Dank dieser 
Vorarbeit konnte der Kanton im Frühling 2021 den Kanal wieder 
ausbaggern. 

 

Zugvogeltag 

Den Zugvogeltag führten wir praktisch unverändert durch. Das Herbstwetter, und besonders die 
Bise, half dabei fleissig mit. Es kam zu keinem Menschenauflauf, trotzdem waren regelmässig 
Besucher auf und neben dem Turm und wir konnten unsere Arbeit zeigen. Die Vogelwelt 
kümmerte sich derweil wenig um die seltsamen Probleme der Menschen. Unbeirrt zogen die 
Ringeltaubenschwärme, Heidelerchen und Buchfinken vorbei. Dank der ornithologischen 
Unterstützung von Simon Keller, konnten wir sogar einen Goldregenpfeifer und viele andere Arten 
notieren, welche wir sonst nicht bemerkt hätten. 

 

Der Präsident verabschiedet sich 

Ich war nun 7 Jahre Präsident des Vereins. Wir haben in dieser Zeit viel gepflegt, angelegt, beraten 
und geschaffen. Die Arbeit im Vorstand, bei den Einsätzen und in der Landschaftskommission 
machte immer grosse Freude. Ich möchte den Stab jetzt weiterreichen und neuen Impulsen und 
Ideen Platz machen. Ich freue mich sehr darauf, die weitere Entwicklung aus der Distanz zu 
beobachten und an Pflegeeinsätzen als „normaler“ Teilnehmer mitzuarbeiten.  

Ich bedanke mich herzlich beim Vorstand und den aktiven Mitgliedern für die Unterstützung und 
die tollen Anlässe. 

 

 
Liestal, 31.3.2021 

 

 

 

Philipp Franke 


